

Campus de St. Mary
04/13/2022

No habrá clases del 15 al 24 de abril

El regreso a clases será el 25 de abril

Folder de los miércoles

Los folders familiares del miércoles no se enviarán a casa hoy. Si necesitan enviar algo a la escuela el jueves, asegúrense de ponerlo en un sobre marcado para enviarlo con su hijo.

Salida temprano el jueves 14 de abril



es a las 11:20 en el SMC.

Si su hijo va a salir de forma diferente a la habitual de los jueves, mañana 14 de abril, por favor comuníquese con el profesor de su hijo o con la oficina indicando dónde y con quién debe salir su hijo. Si va a seguir su horario habitual de salida no es necesario que se ponga en contacto con nosotros. Mañana no habrá servicio de guardería. La salida

Plato de Arroz de CRS

Si aún no lo han hecho, por favor devuelvan sus Platos de Arroz de CRS a la escuela mañana, jueves 14 de abril. Gracias por la generosidad de su limosna.



Book It!

Marzo fue el último mes para el programa de Pizza Hut ¡Book It! Deben entregar los registros de lectura de marzo antes de salir de vacaciones a más tardar el 14 de abril.

Formulario de solicitud de transporte – COMPLÉTENLO AHORA

El Distrito Escolar de Waukesha proporciona transporte en autobús a nuestros estudiantes que viven a más de dos millas del campus al que van a asistir. (Para ver los límites del campus - [click here](#).) El distrito escolar REQUIERE que todos los estudiantes que necesiten transporte en autobús para el año escolar 2022-23 completen el formulario en el siguiente enlace.

Si no completan este formulario, su(s) hijo(s) NO RECIBIRÁ(N) el transporte en el autobús hasta que se procese ese papeleo.



Si usted cree que podría necesitar transporte en el otoño, por favor complete el formulario lo antes posible, a más tardar el 15 de junio de 2022. NOTA: Los padres recibirán una confirmación para que sepan que la solicitud fue enviada.

Si tienen alguna duda, pónganse en contacto con Debby Dunk en Ddunk@waukeshacatholic.org o 262-896-2932, ext. 1316. Si necesitan ayuda para completar el formulario en línea, llamen a la oficina de su campus.

Formulario de solicitud de transporte (para uso de los padres): [2022-23 Private School Request Form](#)

Coronación de la Virgen – Aparten la fecha

Domingo 1 de mayo 7:00PM en la iglesia St. Mary



Acompáñenos a una noche llena de fe y amor llena de las Escrituras, el Santo Rosario y una procesión de flores y cantos.

Les pedimos a todos los de nuestra comunidad católica de Waukesha para acompañarnos a honrar a nuestra Madre María durante el mes de mayo.

Por favor, consideren en oración la posibilidad de asistir a este hermoso evento y traigan a sus hijos a esta celebración.

Después del servicio, ¡el helado estará de vuelta en el salón comunitario! ¡Esperamos verlos ahí!

Actualización del Concierto de Primavera

El Concierto vocal de primavera de Waukesha Catholic para los grados **K3 a 5°** y el Coro de la Secundaria/middle school se llevará a cabo el miércoles 4 de mayo en el Gimnasio del Campus de St. William a partir de las 6:30.

- ✓ **Nueva información** – ¡¡El Concierto de Primavera de la Banda de St. Mary para los grados **5° a 8°** se celebrará en la Waukesha South High School el 3 de mayo a las 6:30PM!! ¡Marquen sus calendarios!



*No habrá clases del 15 al 24 de abril
El regreso a clases será el 25 de abril.*

